

《入選》

いじめについて

彦根総合高等学校 1年

清水<sup>しみず</sup> 翔愛<sup>とあ</sup> さん

私になぜいじめについて書こうと思ったかという  
と、実際に自分が中学一年  
生の後半から中学二年生の  
後半まで約一年間いじめを  
受け思ったこと、感じたこ  
と、伝えたいことが沢山あ  
ったからです。

私は中学一年生の自分の  
誕生日の数日前から同じ部  
活のメンバーの二人から少  
しずつ違和感を感じ始めま  
した。そして誕生日当日、  
部活が大会のため長浜ドー  
ムに行きました。すると数  
日前から感じていた違和感  
があたりその二人から少

ずつ避けられるようになり  
ました。だけど私は元々あ  
まり話さないメンバーであ  
ることからいつも話してい  
るメンバーの所へ行きまし  
た。すると後からそのメン  
バーが来てある場所へ行こ  
うと私以外のメンバーだけ  
を誘い始めどこかへ行きま  
した。私はその時に改めて  
避けられているんだと感じ  
ました。しばらくすると二  
人と解散したメンバーが帰  
ってきて私に「ごめんね、  
辛いよね」と言ってくれま  
した。私は正直嬉しいと思  
ったけれど明日も長浜ドー  
ムで部活があると思うと、  
不安と仲が良い友達をとら  
れていく悲しさと巻き込ん  
でしまった申し訳なさで涙  
が出てきたのを今でも覚え  
ています。

私はこのような自分の体  
験したことを元にいじめの  
事を考えた時に、いじめを

受けた側の人は嫌な思いし  
かないし、場合によっては  
トラウマになるかもしれな  
い。私の場合は今でも二人  
の事が怖いし、正直どうや  
って接すればいいか分から  
なくなりません。そしていじ  
めをしてしまった側の人は  
後から振り返るときつと損  
する事、信頼してもらえな  
くなる事が多くなると私は  
思います。後から謝ったと  
しても許してもらえない事  
も少ないと思います。このよ  
うなことからいじめはされ  
た側の人もした側の人もど  
ちらも良い気分ではないと  
私は思いました。

最後に私はもし今いじめ  
られている人、いじめてい  
る人がいるならば伝えたい  
ことがあります。まずいじ  
めにあっている人。絶対に  
一人では抱え込まないで家  
族、先生、絶対に信じてい  
る友達、一番自分自身が信

頼している人に相談する  
という事です。理由は私が  
いじめにあった時に最初は家  
族にも先生にも迷惑をかけ  
てしまうという思いから相  
談せず自分一人で解決し  
ようと思いついてしまし  
た。だけど一人で抱え込む  
ことでもっともつと辛くな  
ってしまいましたからです。そ  
していじめをしてしまっ  
ている人。私は絶対にし  
ないほうがいいと思いま  
す。理由は、後から謝った  
ところで許してもらえない  
とはあまりないと思うし、  
友達や周りの人から信じて  
もらえなくなると思ったか  
らです。そして、これから  
は一人一人の笑顔があふれ  
るような楽しい生活ができ  
ることを私は願っています。